

curiosidades



El idioma más hablado en el mundo

El idioma más utilizado del mundo es el chino del norte o mandarín, ya que hablan en esta lengua unos 700 millones de personas, pero no es fácil que se establezca como idioma universal por la dificultad que entraña su aprendizaje. A bastante distancia le sigue el inglés, con 330

millones y el español con más de 300 millones. El inglés ya está establecido actualmente como el idioma internacional para los negocios y, aunque es probable que en el futuro todos lo utilicemos como segunda lengua, de hecho existe ya un idioma «universal»: el esperanto, inventado por un oftalmólogo ruso-polaco, Lejzer Ludwik Zamenhoff, a finales del siglo pasado. La idea se le ocurrió al ver que las distintas lenguas que se hablaban en Varsovia provocaban no pocas disputas entre sus habitantes. En 1887 publicó su primer trabajo sobre la «linguo internacia», que firmó con el pseudónimo de Doktoto Esperanto. Aunque tuvo una difusión muy inferior a la que él esperaba, el esperanto es utilizado hoy como lengua auxiliar por casi 3 millones de personas, se estudia en varias universidades y lo utilizan muchas empresas para sus congresos y negocios internacionales.